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1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 

den Grossen Rat. 
 
Begründung 

Im Innenstadt-Perimeter gibt es zu wenig Parkmöglichkeiten für Velos, was 
sowohl eine Befragung als auch eine Auswertung der Auslastung der Velo-
abstellplätze belegen. Deshalb erarbeitet das Bau- und Verkehrsdepartement 
momentan ein Veloabstellplatz-Konzept mit kurzfristigen Lösungen. Langfris-
tig soll der öffentliche Stadtraum dank Velostationen, die im Rahmen von 
grossen Bauvorhaben realisiert werden, von der Veloparkierung entlastet 
werden.  

 

                                                                                            
 


